

## **Condition de santé de l'astronaute Yuri Gagarin suite à son orbit autour de la terre**

Le voyage orbital de Youri Gagarin premier homme de l'espace a duré 108 minutes mais a laissé des séquelles de santé importantes:

1. Dépression extrême
2. Ralentissement métabolique
3. Réduction du sens de la perception
4. Perte de tissu osseux (ostéoporose)
5. Déterioration du tissu musculaire

Les scientifiques spatiaux russes ont rapidement déterminé que les cellules du corps humain privées du champ électromagnétique pulsé naturel de la Terre, mouraient rapidement.

\*\*\* La neurostimulation magnétique peut aider à contribuer à l'amélioration de votre état de santé générale.